
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR TADEU CALHEIROS

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, que seja enviado um Apelo ao Comandante Geral da Polícia Militar de
Pernambuco, Cel. PM José Roberto Santana, para determinar o serviço de reforço
do policiamento ostensivo nas estações de metrô do Recife, através da Operação
Linha Segura.

JUSTIFICATIVA

O  presente  Requerimento  visa  combater  o  clima  de  insegurança  sentido

pelos residentes, transeuntes, comerciantes e usuários da estação de metrô.

Dando  continuidade  ao  nosso  mandato,  visitamos  as  linhas  Sul,  Centro

(Recife  –  Jaboatão/Camaragibe)  e  Centro  (Recife  –  Camaragibe)  e  constatamos

que, não obstante o programa Linha Segura, permanece o problema da insegurança

nas estações e nos respectivos entornos. Não foram poucos os relatos de crimes e

de  vulnerabilidade  sentida  em todas  as  estações  (exceto  a  Joana  Bezerra).  No

último dia 21 de setembro, por exemplo, um jovem foi morto a facadas dentro do

metrô.

Há notícias de assaltos, estupros, venda de drogas e acerto de contas entre

galeras rivais em muitas estações e em suas passarelas e rampas de acesso. A

vulnerabilidade  aumenta  à  noite,  principalmente  em  estações  como  Imbiribeira,

Afogados, Barro, Tejipió e Curado. Na Coqueiral, há uma espécie de túnel escuro

onde acontece de tudo. 
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Importa registrar que nossa equipe não encontrou nenhum agente da Polícia

Militar nas estações Recife, Antônio Falcão e Ipiranga. 

Lembramos que o problema da segurança é o que mais afugenta os usuários

e, por conseguinte, obsta a procura pelo metrô. A população sente medo inclusive

de transitar pelas passarelas, devido ao seu abandono. Portanto, as rondas devem

ser reforçadas em todas as estações e nos seus entornos. 

Solicitamos, por essas razões, o apoio dos nobres Vereadores desta Casa

para  a  aprovação  deste  Requerimento,  a  fim  de  que  sejam  realizadas  rondas

policiais nas estações e nos seus respectivos entornos, passarelas e rampas de

acesso, em nome do bem-estar da população.

Sala das Sessões, em 05 de outubro de 2021.

TADEU CALHEIROS
Vereador - Pode 
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